

Fitch Ratings informó que decidió revisar su perspectiva de calificación para los bancos mexicanos a estable de la negativa que tenía

FRANCISCO GARDUÑO: Vamos ahora con Mara Rivera ya que la firma Fitch Ratings ha mejorado la perspectiva para la banca mexicana y platicanos Mara, adelante, danos los detalles.

MARA RIVERA: Claro que si Paco, auditorio de Enfoque Noticias, buenas tardes. Pues la firma Fitch Ratings informó que decidió revisar su perspectiva de calificación para los bancos mexicanos a estable de la negativa que tenía, ante una disminución ya gradual de sus riesgos y sobre todo porque se observa que ya no habrá un nuevo deterioro.

Alejandro Tapia, analista de la firma, refirió que el crecimiento de los préstamos brutos de la banca comercial creció 9.7 por ciento de junio a junio de 2016 a 2017, lo que refiere un desempeño sólido a todas las condiciones macro y desafiantes que enfrenta la economía mexicana, como por ejemplo un crecimiento moderado, que sigue siendo aún insuficiente para el tamaño de nuestra economía, y también un consumo interno incierto.

Y es que la calificadora reconoció que en el segundo semestre de este año no se descarta que los préstamos de la banca comercial se desaceleren, esto derivado de una mora en los pagos de los clientes de la banca, como consecuencia de los sismos.

No obstante, dejó en claro que esto será un episodio temporal sin mayores repercusiones para la banca comercial. Vamos a escuchar.

ALEJANDRO TAPIA: No se descarta que temporalmente haya un efecto, ustedes lo han visto en el pasado cuando hay eventos de esta naturaleza, sobre todo de desastres naturales, no descartamos el que pudiera presentarse programas de soporte temporal a los deudores, porque evidentemente van a haber agentes económicos que por cierto tiempo, por situaciones estrictamente derivadas de esos fenómenos vean limitada su capacidad de cubrir la deuda, entonces no descartamos que haya un poco de facilidad en ese sentido y es natural que eso venga acompañado de un incremento en la mora, retrasos en pagos, incrementos en reestructuras de créditos, pero vemos al final esto como un proceso totalmente temporal que no afecta de manera material nuestra expectativa de una visión estructural que tenemos de hacia dónde va la banca.

MARA RIVERA: Y es que en los últimos dos años, explicó, la calidad de activos de los bancos ha mejorado, la tasa de deterioro ajustada que incluye el promedio de los últimos doce meses en los indicadores de crédito vencido, y en general se observa que incluso se pronostica otra vez que habrá un crecimiento al cierre de este año por parte de la banca comercial del 10 por ciento, Paco.

Ese es el reporte que les tengo.

FRANCISCO GARDUÑO: Bien, pues muchas gracias Mara.

MARA RIVERA: Buenas tardes.

FRANCISCO GARDUÑO: Buenas tardes.